

PranaVerein Austria – Direkthilfe Goa/Indien
Nepal.pranaverein.at – Bericht März/April 2011

Liebe FreundInnen, diesmal gibt es einen kleinen Bildbericht aus unserem Kinderheim von Schwester Valentina in Goa/Indien.
Seit 2003 befreut der Prana-Verein das Kinderheim „Valentinas little Heaven“, das von Schwester Valentina Mascarenhos betreut wird.



Damals betreute Sr. Valentina 50 Waisenkinder, oder Kinder, die von ihren Eltern ausgesetzt wurden – inzwischen sind es über 80 Kinder. Das jüngste Baby ist im Augenblick 2 Monate alt – die älteren sind schon „außer Haus“, haben die Schule besucht und einen Beruf gelernt.



Jährlich besuchen Vereins-Mitglieder aus Österreich das Kinderheim, um die Spenden unserer Vereinsmitglieder abzugeben. Wir finanzieren die monatlichen Fixkosten für das Heim, sodass Sr. Valentina andere Spenden für die Kinder ausgeben kann: Schulgeld, Kleidung, Essen usw. und für die Ausgaben fürs Heim, Ausbau, Renovierung, Kühe, Zisternen, Solar und die Auflagen und Erneuerung, ist sie machen muss und von der Regierung auch auferlegt bekommt.



Schwester Valentina Mascarenhos war lange Jahre Ihres Lebens von ihrem Orden als Missionsschwester eingesetzt. Als Ihre Eltern verstorben waren, entschloss sie sich, aus ihrem Elternhaus in Colva/Goa ein Kinderheim für elternlose und ausgesetzte Kinder zu schaffen.



Schwester Valentina bekommt keinerlei Unterstützung, weder von Staat noch von Kirche – sie ist einzig auf Spenden angewiesen – davon muss sie dann natürlich auch ihre Mitarbeiter bezahlen.



DANKE!!!

Für eure Mitgliedschaft beim PranaVerein, für Eure Spenden und für eure liebevolle Hilfe und Unterstützung.

PranaVerein, Kto. 0500254490, BLZ 20404,
IBAN AT692040400500254490, BIC/Swift: SBGSAT2S
Infos an: nepal@pranaverein.at